



LETTRE AUX HABITANTS

Paris, le mercredi 19 juillet 2023,

Objet : Prolongation de la Promenade Pereire

Chers habitants,

Vous aviez été informés d'une concertation que nous avons lancée avec les services de la Ville de Paris relative à la prolongation de la Promenade Pereire.

Avec Agnès Toury, adjointe au maire en charge du quartier Ternes-Maillot et du patrimoine, je vous confirme la prolongation de ladite Promenade sur le boulevard Pereire dans la continuité de l'existante, jusqu'à la gare de Neuilly-Porte-Maillot. J'avais pris cet engagement en 2020 lors de l'élection municipale, dans l'optique d'améliorer le cadre de vie.

Deux réunions de présentation et de discussion du projet avaient eu lieu en 2022, les 6 avril et 30 mai. Elles avaient permis également de restituer la concertation dont vous retrouvez les résultats et le projet arrêté qui en découle, directement sur la page du Conseil de quartier Ternes-Maillot sur le site internet de la mairie du 17^e (www.mairie17.paris.fr).

Il s'agit dans l'esprit de la promenade existante de créer un jardin ouvert, agrémenté d'un mobilier parisien classique de type « Alphand ». Une aire de jeu pour enfants est créée, le terrain multisport conservé. L'année qui vient de s'écouler a permis de sanctuariser le financement du projet et de consolider le calendrier.

L'aménagement débutera en 2025, après les Jeux Olympiques et Paralympiques. Cette grande manifestation ne permet pas de démarrer les travaux plus tôt : aussi, j'aurai l'occasion, en temps utile, de vous proposer une nouvelle réunion publique préalable au lancement des travaux.

J'ai également le plaisir de vous annoncer, que de nombreux autres aménagements verront le jour à proximité immédiate, Porte Maillot, comme la création d'un jardin devant le Palais des Congrès en lieu et place de l'ancien rond-point détruit, pour laisser place à l'axe majeur et à l'arrivée conjointe du tramway T3B et du RER EOLE. Tous ces projets seront achevés pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024. Une liaison cyclable entre la Porte Maillot et l'Avenue des Ternes est également à l'étude.

J'ai enfin initié via le Comité Grande Armée une réflexion partagée et concertée « Vision Grande Armée 2030 » sur l'aménagement renouvelé de l'Avenue de la Grande Armée : le projet a été rendu public le 20 juin dernier et sera remis à la Ville de Paris à l'automne 2023.

Cette révolution urbaine transforme le sud de l'arrondissement et s'accompagne nécessairement d'un renforcement de la sécurité de l'espace public, via notamment l'obtention par la Mairie du 17^e de 3 caméras de vidéo-protection supplémentaires dans ce secteur, en lien avec la Préfecture de Police.

Vous pouvez compter sur mon engagement pour améliorer le cadre de vie et la sécurité de votre quartier.



Bien cordialement,

GEOFFROY BOULARD

Maire du 17^e arrondissement

Vice-président de la Métropole du Grand Paris

Vous souhaitez recevoir des informations relatives à la vie du quartier ?

- Abonnez-vous à la newsletter hebdomadaire de la mairie du 17^e : <https://bit.ly/JournalParis17>
- Écrivez-nous : g.boulard@paris.fr

Depuis la gare



Vers la gare

